

始業式・新任式



4月6日(火)本校体育館にて新任式及び始業式が行われました。新任式では19名の新任の先生からお話がありました。始業式では、校長先生が式辞の中で、変化に対応する必要性や「今自分にできることは？」の問いかけをされ、高校生だからこそできるチャレンジをしてほしいと話されました。また、各部の先生からコロナ対策や健康管理、学校生活のリズム、進路などについて講話がありました。

入学式・入寮式



4月7日(水)本校体育館にて令和3年度入学式が行われました。晴天に恵まれ、校内の桜も満開で新入生を迎えることができました。機械科81名、電気科79名、インテリア科40名、商業科70名の入学が許可され、270名の新入生が川内商工生としてスタートしました。また午後からは、入寮式が行われました。早く慣れて、楽しい寮生活を送ってほしいと思います。

歓迎式



4月8日(木)本校体育館にて歓迎式が行われました。早く慣れて、充実した学校生活を送ってほしいものです。最後に生徒会長より、今年度から携帯電話の持ち込みができるようになった経緯の説明がありました。ルールを守るだけでなく、モラルをもって川内商工生として行動してください。

部活動紹介



4月9日(金)午後から本校体育館にて部活動紹介が行われました。ぜひ、入部して、いろんな仲間を作り充実した高校生活を送ってください。

一日遠足



4月28日(水)各学年ごとに、一日遠足を行いました。一年生は「仙巖園」「あいハウジングアリーナ松元」、二年生は「霧島神宮」「国分体育館」、三年生は「平川動物公園」に行きました。昨年度はコロナの影響で中止となっていたのですが、今年度は実施することができました。生徒たちも楽しんでいました。

生徒総会



6月10日(木)生徒総会が行われました。また今年度は、タブレットとプロジェクターを使って、教室での分散開催で実施しました。今後の学校生活を充実させるためにも、生徒会を中心に、より良い学校にしていきたいと思います。

進路ガイダンス



6月16日(水)午後より、3年生を対象とした進路ガイダンスを行いました。教室では株式会社さんぼう様の専任講師による模擬面接、視聴覚室・多目的室で模擬入社試験、商工ホールで進学説明会が行われました。自分の将来のため、しっかり準備をしてほしいです。

クラスマッチ



7月15日(木)16日(金)19日(月)の三日間にわたり、1学期クラスマッチを行いました。今年度は密を避ける取り組みとして各学年ごとの開催となりました。バレーボール・ドッジボール・ソフトボールの3種目に分かれ、クラス一丸となり競技し、大いに盛り上がりました。

1学期表彰



全九州バレーボール総合選手権大会 県予選
男子バレーボール部 優勝

第41回九州ブロック大会 ボート競技
7月8日～11日 福岡県遠賀川漕艇場
男子蛇手付クォドルブル

佐多 佑太 濱田 悠聖
畠中 秀伍 古菌 悠
時吉拳至郎

男子シングルスカル
女子シングルスカル

松永 拓馬
下菌 美友

全九州高等学校体育大会 競泳
7月17日～19日 鹿児島市鴨池公園プール
男子200m背泳ぎ 第3位 井ノ下 瑞己

鹿児島県高等学校総合体育大会
男子バレーボール部 優勝
※8月2日～6日 石川県金沢市

ボート部
男子蛇手付クォドルブル 優秀賞 佐多 佑太 濱田 悠聖
畠中 秀伍 古菌 悠
時吉拳至郎

男子シングルスカル 優勝 松永 拓馬

女子シングルスカル 優勝 下菌 美友
※8月14日～19日 福井県立 久々子湖漕艇場

鹿児島県高等学校ビジネス計算競技大会
第3位 野下 仁志
※7月23日(金)鹿児島商業高等学校(オンライン開催)

高校生ものづくりコンテスト鹿児島県大会
旋盤作業部門 第2位 本田 海斗